

ACTA DE LA REUNION DEL CONSEJO DEL INSTITUTO MURCIANO DE INVESTIGACION Y DESARROLLO AGRARIO Y ALIMENTARIO, CELEBRADA EN LA ALBERCA (MURCIA) EL DÍA 16 DE FEBRERO DE 2016

Asistentes:

Presidenta: Ilma. Sra. Dña. Juana Mulero Cánovas, Directora General de Innovación Agroalimentaria. Consejería de Agua, Agricultura y Medio Ambiente.

Vicepresidente: Suplencia de la misma.

Vocales:

D. Luis Navarro Candel. Gerente del IMIDA.

D. María José Jordán Bueso. Representante de la Comisión Científica del IMIDA.

D. Ignacio Porras Castillo. Representante del personal del IMIDA

D^a Mirian Pérez Albaladejo Directora General de Patrimonio e Informática de la Consejería de Hacienda y Administración Pública.

D. Javier Celdrán Lorente. Director del INFO de la Consejería de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo.

D. Alfonso Gálvez Caravaca y D^a Fuensanta López Bastida, (ASAJA).

D. Pedro García Albert, COAG.

Dña. Ana Belén Olivares Martínez, FECOAM.

D. Fernando Pedro Gómez, PROEXPOR, CROEM.

D. Fuensanta González Gómez, UGT.

Dña. Josefa López Marín, CSIF.

Secretaria. Dña. María Carmen Egea García.

Excusa su presencia, por razones de trabajo, el representante de la Consejería de Educación y Universidades.

En La Alberca (Murcia), a dieciseis de febrero de dos mil dieciséis, bajo la presidencia de la Ilma. Sra. Dña. Juana Mulero Cánovas, Directora General de Innovación Agroalimentaria de la Consejería de Agua, Agricultura y Medio Ambiente, se reúnen a las 9,00 horas en primera convocatoria y a las 9,30 horas en segunda y última convocatoria, los representantes del Consejo reseñados arriba, con objeto de celebrar la reunión del Consejo del Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agrario y Alimentario (IMIDA), a la que han sido convocados con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior.
- 2.- Presentación de Presupuesto Gasto del IMIDA para el año 2016
- 3.- Presentación borrador Contrato - Programa 2016
- 4.- Relación de contratos con empresas desde 1 de enero de 2016
- 5.- Información de la Dirección sobre cuestiones relativas al funcionamiento del IMIDA.
- 6.- Ruegos y preguntas.

La Presidenta Sra. Mulero Cánovas abre la sesión, agradeciendo a todos los presentes su asistencia y presentando a D. Luis Navarro Candel como nuevo Gerente del IMIDA, que saluda a los Consejeros.

Se pasa al primer punto del Orden del día propuesto.

1.-Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior.

La Sra. Mulero Cánovas, propone la lectura por la Secretaria del Consejo, los Consejeros indican que ya la han leído.

Se propone realizar las observaciones o comentarios que se consideren oportunos al borrador del Acta de la sesión anterior.

No habiendo ninguna observación se da por aprobada.

2.- Presentación de Presupuesto Gasto del IMIDA para el año 2016.

La Sra. Mulero Cánovas, expone a los Consejeros que el Presupuesto del IMIDA para el año 2016 ha sido aprobado sin ninguna modificación sobre el borrador presentado, pues no ha habido ninguna enmienda que le afectara.

El Sr. Gómez pregunta por el comparativo con respecto al ejercicio anterior.

La Sra. Mulero Cánovas le contesta que ha disminuido, pero ha sido por una circunstancia especial. En el año 2015 han estado disponibles los créditos de dos Programas Operativos del FEDER.

3.- Presentación borrador Contrato - Programa 2016

La Sra. Mulero Cánovas, cede la palabra a la Jefa de Servicio de Gestión Económico-Administrativa, Sra. Egea, para la presentación del borrador del Contrato-Programa el IMIDA para el año 2016.

La Sra. Egea presenta dicho borrador destacando los dos nuevos objetivos que contiene y que fueron aprobados en el Plan de actuaciones para el año 2016, que se presentó en la anterior reunión el Consejo.

El Sr. Gómez pregunta si hay una planificación de las jornadas que se van a realizar.

La Sra. Mulero Cánovas contesta que hay una pre-planificación que se notificara a los miembros del Consejo en cuanto se especifique.

El Sr. Gálvez pregunta por la OTRI y la nueva Agencia de información y como se van relacionar con el sector.

La Sra. Mulero Cánovas indica que este era la temática el punto 5 del orden del día, procede a explicar que se va crear este año 2016 la Agencia de información y que el año que viene actuará. La Agencia realizará un diagnóstico del sector que ayudará a conformar los grupos operativos que participarán en el PDR el año que viene.

El Sr. García expone como se puede hacer para que el sector participe en detectar las necesidades de los distintos sectores.

La Sra. Mulero Cánovas dice que para realizar el diagnóstico es necesario la participación del sector y expone las necesidades de personal del centro.

El Sr. Gómez pregunta por la cantidad destinada en el PDR para lo grupos operativos.

La Sra. Mulero Cánovas es competencia de la Consejería.

El Sr. Navarro indica que la Agencia se crea en la OTRI y su función es crear y asesorar a los grupos operativos.

El Sr. Gómez pide que se facilite el listado de proyectos de investigación con financiación pública, para conocer en que materias se está trabajando.

El Sr. Navarro expone que interesa que el sector conozca lo que se está investigando para que se pueda aplicar y transferir los conocimientos y que sean útiles. Se enviará a los Consejeros el listado de proyectos.

El Sr. Celdrán que el IMIDA y la Consejería tienen que enfocar la investigación en las necesidades del sector y con la participación de las empresas de la Región.

Se procede a la votación del borrador presentado, que se aprueba por unanimidad de los doce Consejeros presentes en la sesión.

4.- Relación de contratos con empresas desde 1 de enero de 2016

La Sra. Mulero Cánovas expone que el listado de la relación de empresas con las que el IMIDA tiene contratos para el año 2016, que se presenta a los Consejeros, refleja el aumento de la participación en la investigación del sector y que esta participación ha sido rentable para el mismo. Espera que este año se van a crear consorcios que trabajen en nuevos proyectos de investigación

El Sr. Gómez pregunta por la duración de algunos contratos, por el Convenio con ITUM y por del IMIDA con la empresa Novamed.

La Sra. Mulero Cánovas informa de las relaciones con estas empresas y con otros productores (alcachofa, brócoli,.....). Se enviará un listado con las cantidades anuales de los contratos con empresas.

La Sra. González expone el problema que supone que los FIT, nombrados con cargo al Programa Operativo FEDER 2014-20, solo pueden trabajar en el proyecto FEDER, para la realización de nuevos contratos con empresas.

5.- Información de la Dirección sobre cuestiones relativas al funcionamiento del IMIDA

La Sra. Mulero Cánovas indica que este punto ha sido tratado en los puntos anteriores.

La Sra. González pregunta por la posible reestructuración del organigrama del IMIDA.

La Sra. Mulero Cánovas indica que se está estudiando la reestructuración de los Departamentos del IMIDA que se crearon hace 12 años. Se van a realizar modificaciones consensuadas con la Consejera y partiendo de una foto de la situación actual.

6.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Mulero Cánovas da la palabra a los Consejeros para que se planteen los ruegos y preguntas.

La Sra. González pregunta por la previsión de nuevos becarios.

La Sra. Mulero Cánovas espera que el INIA siga sacando convocatorias de ayudas para hacer el doctorado en materias de este sector, cuando esté integrada en la Agencia Estatal de Investigación. Con fondos propios no hay capacidad en estos momentos.

El Sr. Gómez quiere que conste en Acta por parte del sector hay interés de que se facilite la dotación al IMIDA por parte de la Comunidad Autónoma, por lo relevante que es su para el sector y que para el presupuesto del año 2017 se aumente la dotación.

La Sra. Mulero Cánovas, da las gracias por estas palabras y dice que el fin del IMIDA es por y para el sector y se trabaja para que tengamos un centro de investigación potente.

El Sr. García y resto de asociaciones comparten las palabras del Sr. Gómez.

El Sr. García propone crear un grupo de trabajo sobre temas del cambio climático.

La Sra. Mulero Cánovas le indica que hay proyectos de investigación que están trabajando en esa línea y que ponerlos en contacto con las empresas.

No habiendo más preguntas o ruegos y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta Sra. Mulero Cánovas da por finalizada la sesión a las 11,00 horas del día dieciseis de febrero de dos mil dieciséis, agradeciendo a todos su presencia y participación.



LA PRESIDENTA DEL CONSEJO

Fdo.: Juana Mulero Cánovas



LA SECRETARIA DEL CONSEJO

Fdo.: María Carmen Egea García